

Sigue la Ofensiva de la Iglesia de Argentina Contra el Actual Régimen

Fustiga la Corrupción el Card. Primatesta; Balbín Pide Examen a Isabel

CORDOBA, Argentina, 2 de enero (AFP-AP).— El arzobispo de esta ciudad, cardenal Raúl Francisco Primatesta, dirigió hoy un nuevo ataque al gobierno al preguntarse quién ha fracasado en este país, si el pueblo, limpio de responsabilidades, de conducción, o las clases llamadas dirigentes, "que se han dejado vulnerar por el egoísmo, la improvisación y la corrupción".

Apenas ayer, las autoridades por medio del canciller Manuel Arauz Castex, habían expresado su desagrado al Vaticano por las severas declaraciones de Antonio J. Plaza, arzobispo de La Plata, quien en su mensaje de año nuevo fustigó al régimen.

Mientras tanto, Ricardo Balbín, principal jefe opositor, ha recomendado un "examen de conciencia" a la presidenta Isabel Perón, quien inició hoy su actividad oficial desgastada políticamente por las sucesivas crisis que soportó su gobierno durante 1975.

Al proponerle ese "examen de conciencia" Balbín dijo: "Si ella considera que está acertada, que siga, si cree que está en el error, que rectifique y si comprende que el esfuerzo es grande, que descanse".

Primatesta, en un mensaje dirigido al pueblo de esta provincia 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, agregó que, impresionado por los actos de violencia debería hablarse de sus saldos, que se amontonan convirtiéndose en "pornografía de muertes y vejámenes a la vida humana y a la vida social", y señaló que "los mensajes como los esfuerzos de quienes aman verdaderamente la paz integral e integrada a la justicia, ha encontrado siempre extraordinarias respuestas en el pueblo nuestro".

Añadió que la paz "tampoco puede lograrse \$ dividiendo al país en dos bandos que buscan exterminarse mutuamente".

Finalmente el cardenal señaló que esta "guerra que nos sacude y que a diario nos sorprende en el terreno militar, económico, social, cultural y universitario, y que está haciendo daños irreparables en el seno de millares de familias de nuestra patria, es irregular, es desgraciadamente nueva y se vale de viejos rencores y vicios y viejos procedimientos, confiando todo a las armas", y agregó que para esta nueva guerra no debemos oponer viejas respuestas "si la guerra es nueva, intentemos una nueva paz".

No hubo respuesta de la presidenta Perón a la recomendación de Balbín, y tampoco reacciones del gobierno según fuentes oficiales, la presidenta inició sus actividades del año 1976 esta mañana. Analizó cuestiones de Estado con estrechos colaboradores pero no se informó de los temas tratados.

En fuentes oficiales se dijo que uno de los principales temas de análisis entre la señora de Perón y sus allegados fue una posible intervención a las provincias de Buenos Aires, la principal del país y de Santa Fe. Buenos Aires está gobernada por Victorio Calabro, peronista disidente y Santa Fe por Carlos Sylvestre Begnis.

Calabro y Begnis cuentan con las simpatías de un grueso sector de las fuerzas armadas y de partidos opositores. Se estima en fuentes políticas que si el gobierno interviene a esas dos provincias se quebrarían las ya frágiles relaciones entre el peronismo y las fuerzas armadas.

La nota del gobierno fue entregada ayer por el canciller al nuncio apostólico en Argentina, monseñor Pío Laghi, "en oposición a los conceptos hechos públicos" por el arzobispo de La Plata.